

■発行日/2020年3月31日 ■発行者/富岡市国際交流協会総務部 ■事務局/富岡市富岡1151-1
TEL.0274-62-8232 FAX.0274-62-8232 /E-MAIL tia@tomioka-ia.com

■現在の会員数/個人会員:372名 団体会員:10団体 法人会員:60企業(2020年2月末日現在)



コスラエスープ
ファファ
グリーンパイアの甘辛炒め
バナナブレッド



2019年11月24日に生涯学習センターにおいて、ミクロネシア連邦の文化や料理を紹介する会が当協会主催で開催されました。駐日ミクロネシア連邦大使館のフリッツ大使ご夫妻がミクロネシア連邦の文化や料理を紹介してくださいました。参加者はミクロネシア連邦の美しく豊かな自然や文化にふれ、素晴らしいひと時を過ごすことができました。オリンピックパラリンピックのホストタウンとしての交流が楽しみです。

会長挨拶

富岡市国際交流協会 会長 高間 孝行

当協会の活動に対し皆様のご協力を心から感謝しております。

当協会は、メインとしております『日本語を学ぶ会』の活動を中心に、これからも活動していきたいと思っております。

これから皆様にもたくさんのイベントなどに参加していただきたいと思っておりますので、引き続きご協力をお願い申し上げます。





国際交流研修旅行 2月1日～4日 タイのアユタヤ、バンコクへ

今回の目的は、協会の「日本語を学ぶ会」に通い、イベントに参加して盛り上げてくれた、富岡市や吉井町で働いていた技能実習生の女の子たちに会うこと、そして彼女たちが学んだ現地の日本語訓練校を訪問することです。



2月2日朝、ホテルで彼女たちと待ち合わせました。約1年ぶりの再会です。オンちゃんとお夫のパッチャラさん、プーちゃんとお婚約者のアサウィンさん、アイちゃんの5人です。3台の車に分乗してオンちゃんの家へ。パッチャラさんのお両親があたたかく出迎えてくれました。お母さん手作りのタイのお菓子と、ココナッツとグラスゼリージュース、そして庭になっていた不思議な緑色の実…

楽しくいただきながら近況を聞きました。

オンちゃんは去年帰国して結婚、日系企業に勤めています。毎朝、日本語で朝礼をしているそうです。プーちゃんは婚約者と2月23日に結婚、彼といっしょに花の栽培や造園業を始めます。アイちゃんは魚のつみれなどの食品会社を経営、新たな事業も始めるところです。それぞれに活躍している様子を聞き、とてもうれしく、安心しました。



オンちゃん



アイちゃん



プーちゃん



オンちゃんと家族



その後いっしょにアユタヤ観光へ。仏教国タイはどこもたくさんの人が蓮の花とお線香を供えてお詣りをしていました。アユタヤ歴史公園の古代遺跡はすばらしく、しかしビルマとの戦争により破壊された部分もたくさんあり、残念な思いも抱きました。ガイドさんがとても親切で、予定に入っていなかった象乗り体験をしたり、水上マーケットに立ち寄ったりすることもできました。

壊され転がされた
仏像の頭部を
木の根が取り込んだ
ワットマハタートにて



2月3日、日本に来る実習生が事前に日本語を学ぶバンコクの訓練校(国際人材育成機構AIMジャパン)を訪問しました。昨日会った彼女たちも学んだ施設です。協会の「日本語を学ぶ会」で高校生の時にボランティアをし、それがきっかけでAIMジャパンの先生となった黛若葉ちゃんもここで教えていました。縁は不思議なもの…その若葉ちゃんの教え子が、今、富岡の企業で実習生として働いています。



ここはタイ政府が国費でまかなう全寮制の施設で、100~140人が学んでいるそうです。吉田所長に案内してもらって、女の子のクラスを見学しました。壁には仕事や生活で使われるだろう単語がたくさん書いてありました。難しい日本語はやはり「漢字」。日本に来たら行きたいところは「富士山」だそうです。富岡に来るかもしれませんね。



午後はバンコク観光へ。エメラルド寺院、王宮の荘厳さ美しさに感動しました。バンコク最古の寺院ワットポーの長さ46メートル高さ15メートルの寝釈迦仏像などを見学。トゥクトゥクにも乗りました。



夕食後はタイ舞踊鑑賞



参加者の感想

- 国際交流の旅行ならではの体験ができました。現地の人の暮らしぶりが見られました。富岡で学んだ人達が戻ってから幸せに暮らしているのを見てうれしく感激。協会が関わった人たちに会えたのは最高でした。
- 日本人が忘れていた純粋さに出会えました。これからも歴史を紐解いて探求したいと思います。
- 「百聞は一見に如かず」国際交流研修旅行のすばらしさは「行かなきゃわからない！」
- 日本語ボランティアに興味をもったので「日本語を学ぶ会」に参加したいです。



オンちゃんから…

みなさんがとても楽しそうに笑っていてよかったです。みなさんに感謝しています。もっとずっといっしょにいたかったです。



初参加の金田さんの感想

元実習生の実家を訪問し、普通の観光旅行では絶対に味わえない、温かい家族総出の歓迎とおもてなしにたいへん感激しました。現地の日本語学校の授業も見学、希望とやる気に満ちたきらきらしたきれいな瞳が非常に印象的でした。象乗り体験はたいへん面白く、孫にも乗せてあげたいなと思いました。次回もぜひ参加したいと思います。



最後の最後に
ガイちゃんが
空港に駆けつけて
くれました。



☆旅行手配はHIS高崎支店、細かい要望にとっても丁寧に応えてくれました。感謝しています。

令和元年度 イベント・事業報告

ミャンマー料理教室

10月31日(木)



今回は、モヒンガーを作りました。日本語を学ぶ会に来ているウェーマさんに作り方を教えてもらいました。なかなか自分で作って食べられない料理なので良かったです。



子どもまつり

11月2日(土)



世界の国旗フェイスシールやスモア作り、英語の動物鳴き声クイズ、バンブーダンスなど順に参加してもらいました。日本語に来ている学習者の人たちがお手伝いに来てくれ、外国人と日本人親子が触れ合える時間ができとてもよかったです。

浴衣着付教室

1月・2月(3回)



3回に分け浴衣着付け教室を開催しました。浴衣を選んでいる姿や教えてもらっている姿はとても楽しそうで、なかでも、ポーズをきめ写真を撮っている姿がとても印象的でした。



書道にも挑戦!



クリスマス会

12月22日(日)

いろいろな国の手料理が並ぶクリスマス会は、毎年たくさんの方が参加してくれます。

今回は『クウ・ホア富岡』のみなさんにフラダンスを披露してもらい一緒に踊ったり、初めて参加の『青空バンド』の方が演奏してくれたり、フィリピン、タイの学習者が音楽に合わせてダンスを踊ったりして盛り上がりました。ビンゴゲーム、箱の中身はなーんだ、サンタさんから子供たちにプレゼントなど楽しい催しがたくさんありました。



新入会員名

個人	近藤 信隆	富岡
	金田 保則	中高瀬
	泉部 暁子	内匠
	白石 久恵	下高瀬
	吉澤 あゆみ	中沢
	津金 朋子	君川

法人 沖電気工業 株式会社
 有限会社 内山工業
 株式会社 石田電気
 医療法人 大和会
 株式会社 エイチ・アイ・エス

※順不同 敬称は省かせていただきました。

外国人の方と
楽しく交流しましょう。

富岡市国際交流協会 会員募集中

- ◆入会方法/所定の申込用紙に年会費を添えて事務局へ
- ◆会費等/入会金なし
 個人年会費: 1,000円
 団体年会費: 5,000円
 法人年会費: 10,000円



近隣に在住する外国人の方と
いっしょに日本語を学びましょう。

日本語ボランティア募集中

外国人に日本語や日本文化を教えるボランティアをしませんか。
 1ヶ月に1回以上活動できる方で、協会の研修に参加できる方を募集します。

活動日: 毎週木曜日
 午前10時~11時30分・午後7時~8時30分
 場所: 富岡市生涯学習センター
 詳細はお問い合わせください。

富岡市在住の外国人の推移

2016年3月1日現在	男 190人	女 256人
2017年3月1日現在	男 224人	女 325人
2018年3月1日現在	男 245人	女 401人
2019年3月1日現在	男 294人	女 411人
2020年3月1日現在	男 346人	女 473人

